

Ref :
ADM/LMN/2024/13

المرجع :

Date:
08/02/2024

التاريخ :

LOCAL MARINE NOTICE IN ABU DHABI
النـشرة الـبحـريـة الـمحـلـية لـإـمـارـة أـبـوـظـي

To : All users of waterways, mariners and maritime operators in Abu Dhabi

 إلى : جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة
 والمـشـغـلـين الـبـحـرـيـن فيـأـبـوـظـي

Location : Lulu Island waterfront, Abu Dhabi

الموقع : الواجهة المائية لجزيرة اللولو، أبوظبي

Subject : Dhow Sailing Race 43 FT

الموضوع : سباق المحامل الشراعية فئة 43 قدم

Please be informed that Abu Dhabi Marine Sports Club will be organizing 43 FT Dhow Sailing Race near Lulu Island waterfront, as follows:

نحيطكم علماً بأن نادي أبوظبي للرياضات البحرية ينظم سباق المحامل الشراعية فئة 43 قدم بالقرب من الواجهة المائية لجزيرة اللولو، على النحو التالي:

Activity:	Dhow Sailing Race 43 FT
Area:	<ul style="list-style-type: none"> - Course track A or B North of Lulu Island, as per attached illustrative map. - Race course will be decided on the day of race based on wind direction.
Schedule:	Saturday 10 th of February 2024 from 12:00pm to 06:00pm
Contact Details:	Abu Dhabi Marine Sports Club Tel: +971 2 6583333 Email: bijoy@admsc.ae

الفعالية:	سباق المحامل الشراعية فئة 43 قدم
المنطقة:	<ul style="list-style-type: none"> - مسار السباق (أ) أو (ب) شمال جزيرة اللولو، بحسب الخريطة التوضيحية المرفقة. - سيتم تحديد مسار السباق في نفس يوم السباق حسب اتجاه الرياح.
الجدول الزمني:	يوم السبت الموافق 10 فبراير 2024 من الساعة 06:00 صباحاً حتى الساعة 12:00 ظهراً
بيانات التواصل:	نادي أبوظبي للرياضات البحرية هاتف: +971 2 6583333 البريد الإلكتروني: bijoy@admsc.ae

All waterways users, mariners and maritime operators in Abu Dhabi are prohibited to enter the events area during the activities period and are required to exercise extra cautions and keep clear from the mentioned areas which will be marked by all required signposts and water marks.

يُحظر على جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة والمشغلين البحريين في أبوظبي الدخول إلى منطقة الفعاليات خلال فترة الأنشطة كما يجب عليهم توخي المزيد من الحذر والابتعاد تماماً عن المناطق المذكورة والتي سيتم تمييزها باللافتات الإرشادية والعلامات المائية اللازمة.



سيف المهيري

الرئيس التنفيذي - أبوظبي البحريـة

 Capt. Saif Al Mheiri
 CEO - Abu Dhabi Maritime

 Telephone: +971 2 695 2000
 Facsimile: +971 2 695 2177
 Email: info@admaritime.ae

 Abu Dhabi Maritime
 PO Box 54477
 Abu Dhabi, UAE

 أبوظبي البحريـة
 54477
 ص. ب.
 أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

الخريطة التوضيّحية
Illustrative Map

